



PAN acude ante la CIDH por caso Teuchitlán

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- El Partido Acción Nacional presentó una denuncia ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos en Washington para atender el caso Teuchitlán. En un video el diputado federal **César Damián** dijo que el partido pide crear una comisión de investigación que sea conformada por un grupo de expertos independientes para saber qué pasó en el rancho Izaguirre.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdAQp45-SntDu9E6nKrF6pQBELnTHf-8AUf3a-BzqZzudg?e=sqNzWQ>